

“Plaza de España”

en vez de Céspedes

Dos escritos presentó en el día de ayer ante la Secretaría de la Cámara Municipal de la Habana el señor Tomás González y Rodríguez, pidiendo en ambos casos que en la primera sesión pública que tengan los concejales tomen resoluciones acerca de rectificaciones que él estima necesario hacer.

En el primero de sus escritos dice el petionario que en virtud de haberse hecho la restauración de la Plaza de Armas, que se halla frente al Palacio Municipal a su primitivo estado de cuando fué inaugurada, y a cuya Plaza se le puso el nombre de “Carlos Manuel de Céspedes”, que como una reparación se le debe quitar ese nombre y ponerse en sustitución, como una deferencia a España, el de “Plaza de España”.

El segundo escrito presentado por la persona antes mencionada se refiere a que el Consejo debe acordar inmediatamente la restitución de un cuadro al óleo que había en el salón de sesiones, del gran filósofo y maestro Enrique José Varona, que fué destruido por orden directa del entonces Jefe del Distrito Central, José Izquierdo Juliá.

*del Mundo
Marzo 28/36*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA